

AR15

THE9ERS

DATENBLATT / DATA SHEET

MANUAL



**HERA GMBH FESTSCHAFT/
FIXED BUTTSTOCK HRS LIGHT**

INHALT / INDEX

1. DEUTSCH	
1.1 TECHNISCHE DATEN	2
1.2 BILDER	3
1.3 DETAILS	4
2. ENGLISH	
2.1 SPECIFICATIONS	5
2.2 PHOTOS	6
2.3 DETAILS	7

AR15

THE9ERS

DATENBLATT / DATA SHEET

7SIX2

MANUAL

HERA GMBH FESTSCHAFT/ FIXED BUTTSTOCK HRS LIGHT

SPEZIFIKATIONEN

MATERIAL	Glasfaserverstärktes Polymer
GEWICHT	250,0 g
MAßE	-
BESCHICHTUNG	-
FARBEN	Schwarz/ Sand / Grün
PLATTFORM	AR15 / M4
ARTIKELNUMMER	12.43 / 12.44 / 12.45

Technische Änderungen vorbehalten.
Stand: 24.01.2022

AR15

THE9ERS **DATENBLATT / DATA SHEET** 7SIX2

MANUAL

**HERA GMBH FESTSCHAFT/
FIXED BUTTSTOCK HRS LIGHT**



AR15

THE9ERS

DATENBLATT / DATA SHEET

7SIX2

MANUAL

HERA GMBH FESTSCHAFT/ FIXED BUTTSTOCK HRS LIGHT

DETAILS

Der HERA HRS Light Festschaft ist eine ideale Ergänzung für AR15 / .223 basierte Systeme und ist neben dem extrem leichten Gewicht stabil und robust. Die taktische Schulterstütze überzeugt durch sagenhafte 250 g und stilvolle Eleganz. Der minimalistische Ansatz macht den HRS Light zu einem echten Hingucker auf dem Schießstand oder bei mobilen Einsätzen. Durch die integrierten QD-Ösen können ebenso Sling-Swivel mit Kugeldrucksystem verwendet werden. Hergestellt aus speziell schlagzähmodifizierten und glasfaserverstärktem Polymer wurde der HRS Light speziell für die AR15/M4 Plattform entwickelt und setzt eine A2 typische Buffertube voraus. Ebenso kann der HRS auf allen Systemen verwendet werden die Schaftmaße, konform zum AR15 System, im Bereich der Buffertube aufweisen.

Erhältlich in Schwarz, Sandfarben und Grün.

AR15

THE9ERS

DATENBLATT / DATA SHEET

MANUAL

HERA GMBH FESTSCHAFT/ FIXED BUTTSTOCK HRS LIGHT

SPEZIFICATIONS

MATERIAL	Fiber reinforced polymer
WEIGHT	250,0 g
DIMENSIONS	-
COATING	-
COLORS	Black / Tan / OD Green
PLATTFORM	AR15 / M4
ARTICLE NUMBER	12.43 / 12.44 / 12.45

Technical changes reserved.
Stand: 24.01.2022

AR15

THE9ERS **DATENBLATT / DATA SHEET** 7SIX2

MANUAL

**HERA GMBH FESTSCHAFT/
FIXED BUTTSTOCK HRS LIGHT**



AR15

THE9ERS

DATENBLATT / DATA SHEET

7SIX2

MANUAL

HERA GMBH FESTSCHAFT/ FIXED BUTTSTOCK HRS LIGHT

DETAILS

The HERA HRS Light fixed shaft is an ideal addition to AR15 / .223 based systems and, in addition to its extremely light weight, is stable and robust. The tactical shoulder rest impresses with its incredible 250 g and stylish elegance. The minimalist approach makes the HRS Light a real eye-catcher on the shooting range or during mobile operations. Thanks to the integrated QD eyelets, sling swivel with a ball pressure system can also be used. Made of specially impact-modified and glass fiber reinforced polymer, the HRS Light was specially developed for the AR15 / M4 platform and requires a typical A2 buffer tube. The HRS can also be used on all systems that have shaft dimensions in accordance with the AR15 system in the area of the buffer tube.

Available in Black, Tan and OD Green.